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Aos onze dias do mês de setembro de 2019, às 10h30min, na Sala de Reuniões do 1 

CCTA, deu-se início a reunião extraordinária do Colegiado do DEJOR, com as 2 

presenças dos professores Carlos Azevedo, Dinarte Varela, Sandra Moura, SuellyMaux, 3 

Glória Rabay, Fabiana Siqueira, Marluce Pereira e Sandra Raquew. As ausências das 4 

professoras Zulmira Nóbrega e Joana Belarmino foram justificadas no momento da 5 

convocação. A sessão teve início com a inclusão e seguinte apreciação 6 

dosPROCESSOS23074.057988/2019-39 e 23074.057476/2019-72que tratam, 7 

respectivamente, dos pedidos de afastamentode curtíssima duração das professoras 8 

Sandra Moura e Zulmira Nóbrega, no período de 14 a 21 de outubro do ano corrente. 9 

Ambosos pedidos foram deferidos per decisão colegiada unânime. Foi incluso também 10 

na pauta, oPROCESSO 23074.054692/2019-66, que versa sobre o pedido da professora 11 

Suzane Maria para afastamento no exterior com vistas à conclusão de doutorado.Em 12 

votação, obtiveram-se:1 voto contra, 4 abstenções e 3 votos a favor, os quais resultaram 13 

na aprovação do pedido. Na sequência, foi discutida a formação de banca para 14 

realização de Processo Seletivo para Professor Substituto. Os docentes presentes 15 

definiram a composição da banca com a nomeação de CARLOS AZEVEDO, SANDRA 16 

MOURA e CONVIDADO, como titulares, eDINARTE VARELA, FABIANA 17 

SIQUEIRA e SUELLY MAUX, como suplentes. Ao final da reunião, o colegiado 18 

discutiu o planejamento 2019.2. Na oportunidade, o chefe de departamento comunicou a 19 

justificativa da realização do processo de seleção para substituto, devendo o novo 20 

professor assumir as disciplinas hoje ministradas por Laerte Cerqueira, e acrescentou 21 

ainda a provável chance, haja vista os afastamentos das professoras Suzane Maria e 22 

Margarete Almeida, de haver mais docentes ministrando 3 disciplinas no referido 23 

semestre. A professora Sandra Raquew retomou a questão, por ela já colocada em 24 

outras reuniões, da disciplina de Assessoria de Imprensa. A docente pediu que a referida 25 

matéria fosse oferecida em período diferente e anterior ao que é oferecida hoje (7º 26 

período), implicando assim em uma alteração no fluxograma, sob a justificativa de que 27 

os alunos iniciam seus estágios em assessoria de imprensa muito antes do 7º período. A 28 

questão ficou de ser avaliada pela atual coordenadora do curso, professora Fabiana 29 

Siqueira.E não havendo mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião, e eu 30 

Ysabelly Morais, lavrei a presente ata que será assinada por mim e por todos os 31 

membros deste Colegiado aqui referenciado. 32 


